
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 
Alla cortese attenzione del  

dell’Assessore competente 
e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale 

 

Polistena, lì 24.01.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

OGGETTO: PNRR 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Pisano Francesco del Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso 

che: 

 Il Comune di Polistena ha istituito una nuova ripartizione che si dovrebbe occupare del PNRR e 

considerando la specifica delega assegnata al dott. Marco Nasso. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Il PNRR è un’occasione unica per sfruttare risorse da investire nelle macroaree del piano e che le 

stesse potrebbero rappresentare un trampolino di lancio per territori come quello di Polistena. 

Tutto quanto premesso e considerato, il sottoscritto interroga l’assessore competente per 

sapere: 

1. Come mai non è stato ancora assegnato personale alla ripartizione che si occupa di PNRR. 

2. Chi sta seguendo attualmente i bandi relativi il PNRR. 

3. Su quali interventi si sta concentrando l’azione dell’Amministrazione Comunale e su quali 

macroaree si sta puntando. 

 

                                                                                                                                                  Firma 

 


